

La administración de MioMed SAS, hace la revelación correspondiente a los estados financieros al corte 31 de Diciembre 2021

1.1 Información a revelar sobre la naturaleza del negocio

Miomed SAS es una sociedad por acciones simplificada de carácter comercial, constituida mediante documento privado de asamblea de accionistas del 12 de mayo de 2016 inscrita el 21 de mayo de 2016 en la Cámara de comercio de Bogotá, Tiene su domicilio en la ciudad de Bogotá y su término de duración es indefinido. Su objeto social principal es la prestación de servicios de Laboratorio clínico y servicio transfusional con el suficiente equipo médico y con un personal altamente calificado y especializado para la prestación del servicio.

La organización es reconocida por la calidad en su servicio y la calidez del personal vinculado a la compañía.

Nuestra misión es brindar confiabilidad diagnostica mediante procesos analíticos seguros, contribuyendo a la calidad de vida de nuestros usuarios.

1.2 Información a revelar sobre los objetivos de la gerencia y sus estrategias para alcanzar esos objetivos

Durante el año 2021, MioMed SAS seguirá trabajando en el crecimiento y diversificación de su portafolio, para lograr esto la gerencia continuará trabajando por:

- 1) Incrementar la participación de mercado
- 2) Fortalecer el segmento de clientes con oportunidad en el pago de Acreencias.
- 3) Continuar con los planes de fidelización de clientes.
- 4) Utilizar las sinergias que se tienen con aliados estratégicos para impulsar el crecimiento de las ventas y
- 5) Aumentar la capacidad instalada y renovación tecnológica

1.3 Información a revelar sobre los recursos, riesgos y relaciones más significativos de la entidad

Miomed S.A.S es impactada positivamente por la oportunidad en el recaudo de la cuentas por cobrar, esto genera un aumento en el patrimonio, teniendo una muy buena rotación de la cartera, la administración evalúa semanalmente el proceso de cartera de cada uno de sus clientes, realizando seguimiento y tomando acciones correctivas que permitan mejorar los resultados.

El riesgo es mitigado con fundamento en el análisis y conocimiento del entorno en el cual se desempeña, manteniendo un perfil conservador y utilizando los controles adecuados. Por lo tanto, se trabaja en mejorar la eficiencia en el recaudo de cartera, en minimizar los gastos financieros y mantener la capacidad instalada disponible.

MioMed SAS, propone mantener unas óptimas relaciones con sus Clientes, Proveedores, Entidades Financieras y el Estado; con el fin de garantizar el crecimiento, el apalancamiento operativo y financiero, además de cumplir con la normatividad legal vigente.

Los gestores de procesos, en su labor de supervisión continua, retroalimentan la gestión de Control Interno fortaleciendo su cumplimiento en cada una de sus etapas. Adicionalmente, se hace el seguimiento a las recomendaciones realizadas por la Auditoría Interna y la Revisoría Fiscal, en su calidad de evaluadores independientes, así como a los planes establecidos en pro de mitigar las mayores preocupaciones que la alta gerencia ha declarado y que podrían afectar la consecución de los objetivos propuestos.

Tal como se establece en la Ley 603 de 2000, como Representante Legal de Jersalud, manifiesto que, durante el año 2021, se dio cumplimiento a las normas sobre propiedad intelectual, derechos de autor y licencias de software. Adicionalmente, se han adoptado las medidas pertinentes para asegurar que el software instalado sea licenciado en forma legal y para que los empleados no instalen por su propia cuenta software que no cumpla con estas características.

1.4 Información a revelar sobre los resultados de las operaciones y perspectivas

En los Estados Financieros Intermedios se lograron ingresos consolidados por 14813,06 millones de pesos. Los costos de ventas consolidados fueron de 10658,68 millones de pesos lo que generó una Ganancia Bruta de 4154,38 millones de pesos.

Por su parte, los gastos de operación de la compañía en este periodo fueron de 0 millones, generando una operativa de 2188,87 millones de pesos.

Los costos financieros del periodo fueron de 0 millones de pesos y los otros gastos por 1,55 millones de pesos, los cuales fueron parcialmente compensados por ingresos financieros de 5,73 millones de pesos los costos financieros están representados en su mayoría por el reintegro de incapacidades.

En lo que respecta, al Estado de Situación Financiera a 31 de Diciembre 2021, la compañía contaba con activos totales por 8286,94 millones de pesos. Las principales cuentas del activo fueron: el efectivo y equivalentes de efectivo que totalizaron 350,93 millones de pesos, la cuentas por cobrar que se ubicaron en 2881,04 millones de pesos, los inventarios los cuales totalizaron 1244,93 millones de pesos, la propiedad, planta y equipo que tuvo un saldo de 422,84 millones de pesos y los anticipos de impuestos por 3387,2 millones de pesos.

Por otro lado, los pasivos totales se ubicaron en 4174,12 millones de pesos. Las principales cuentas del pasivo fueron: las cuentas por pagar que fueron de 3122,79 millones de pesos, los pasivos por impuestos que se ubicaron en 39,21 millones de pesos, los beneficios para empleados 326,59 millones de pesos y las provisiones fiscales por 685,54 millones de pesos. Finalmente, el patrimonio de la compañía en este periodo fue de 4112,82 millones de pesos.

1.5 Información a revelar sobre las medidas de rendimiento fundamentales e indicadores que la gerencia utiliza para evaluar el rendimiento de la entidad con respecto a los objetivos establecidos

La administración evalúa en cada cierre de los Estados Financieros, el comportamiento de los principales indicadores que históricamente, son: Ingresos, Margen Bruto, Margen operacional, Margen antes de impuestos, utilidad Neta, rotación de cartera, ciclo operativo, ciclo financiero, ROA, ROE, EBITDA, Nivel de endeudamiento, Capital de trabajo y capacidad administrativa. Todo esto con el fin de evaluar la liquidez, el endeudamiento, la actividad y la rentabilidad de la compañía.

1.6 Evaluar la hipótesis de negocio en marcha de conformidad con la normatividad vigente parrafo 3.8 de la Sección 3. Presenta los Estados Financieros de las NIIF para Pymes.

La deministración concluyó: Luego de analizar los hechos o condiciones para evaluar la Hipótesis de Negocio en Marcha, identificó 21 criterios de un total de 21, que no genera dudas significativas, por lo tanto, se concluye que no existe ningún tipo de incertidumbre material y en consecuencia la utilización de la Hipótesis de Negociación en Marcha es adecuada.


MAUREN ISABEL CONTRERAS GAMBOA
REPRESENTANTE LEGAL
"Ver Certificación adjunta"